



# TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



## REPETICIÓN

Parece que este país está condenado a repetir su historia.

La lucha por la Independencia tenía como objetivo liberarse de la tiranía de España, del rey, y acabó nombrando un emperador.

La Revolución tenía como objetivo liberarse de un presidente autoritario y acabó creando un país de caudillos, con un mandatario autoritario que mató a adversarios y fundó el PNR, que se convirtió en el PRI.

López Obrador dijo que quería acabar con el presidencialismo, la corrupción y regresar la democracia. El caudillismo floreció y la democracia se acabó con el regreso del carro completo y la próxima sumisión de todos los poderes.

La historia se repite y cada vez más con mayor destrucción.

**JOSÉ GARCÍA** / Coyoacán, CDMX